

Nachwuchschöre sorgen für Freude

EREIGNISREICH Franz Wutz von den Kalkspatzen zieht eine positive Bilanz. Künftig soll es wieder mehr weltliche Auftritte geben.

PAINTEN. Erfolgreich, einschneidend, einzigartig und ereignisreich – das sind die Schlagworte, mit denen Vorstand Franz Wutz das abgelaufene Vereinsjahr der Kalkspatzen zusammenfasste. Erfolgreich seien vor allem die zahlreichen Auftritte in Bad Abbach, Painten, Altmannstein und Werdenfels gewesen.

Als einschneidend gilt für den Verein der Abschied von der reinen Männerdomäne. Denn im vergangenen Jahr haben sich innerhalb der Kalkspatzen auch ein Jugend- und ein Kinderchor etabliert. Die Kombination aus Männer-, Jugend- und Kinderchor bezeichnet Wutz als einzigartig im Sängerbund Kelheim. „So wenig Nachwuchssorgen wie wir sie haben, hat kaum ein Chor in der Region“, freut sich Wutz.

Disziplin der Sänger gelobt

Mit dem 40-jährigen Jubiläum im Februar 2011 und mit der Wiederbelebung des traditionellen Grillabends war das vergangene Vereinsjahr auch ereignisreich. In der Jahresversammlung im Gasthaus „Zum Prock“ in Mairhofen lobt Franz Wutz in seiner Funktion als Chorleiter auch die Disziplin der Sänger des Männerchors. Über die Hälfte der Mitglieder war in mindestens 75 Prozent der Proben, so Wutz. Insgesamt 33 Mal trafen sich die

Männer zur Gesangsprobe, das sind vier Proben mehr als im Vorjahr. Bei der Liedauswahl und –einübung setzt Vorstand Franz Wutz auf Qualität statt auf Quantität. „Wir haben zwar in den Proben nicht mehr so viel Lieder einstudiert als in den vergangenen Jahren, dafür können wir sie nahezu perfekt. Das ist mir wichtig“, erklärt er seine Ansprüche. In Zukunft will Wutz wieder mehr weltliche Auftritte bestreiten. „Aus den Reihen der Sänger kommt immer wieder das Argument, wir seien ja kein Kirchenchor“, begründet er das Vorhaben.

„Auftritte der Kinder besuchen“

Auch die Fort- und Weiterbildung stand im vergangenen Jahr wieder ganz oben auf der Agenda der Kalkspatzen. Kinderchorleiterin Raphaela Geß absolviert mit Unterstützung der Kalkspatzen die Ausbildung zur staatlich anerkannten Chorleiterin. Um die beiden Nachwuchschöre zu unterstützen, appelliert Wutz an alle Sänger, Auftritte des Kinder- und des Jugendchors zu besuchen: „Auch die ideelle Unterstützung ist den Jungen wichtig.“ (evg)

CHORBEGEGNUNG IN PAINTEN

► **Am 15. Mai** findet die Chorbegegnung des Sängerbunds Kelheim in Painten statt. Dazu werden in etwa 150 bis 200 Sänger aus dem ganzen Landkreis erwartet.

► **Das Hauptkonzert** am Abend geben die Kalkspatzen Painten. Zu diesem Anlass soll der Männerchor mindestens zwei Songs gemeinsam mit dem Jugendchor interpretieren. (evg)